

Auszug:

„Lieber Frank,

... Dass die IPA überall in der Not geholfen hat, ist übrigens von vielen Kolleginnen und Kollegen wahrgenommen worden.

Wir haben mittlerweile ein Neumitglied gewonnen. Der Kollege ist beigetreten, weil er diese Solidarität beeindruckend fand. Ein weiterer Kandidat hat sich gestern bei mir einen Antrag erfragt. Er ist von der Bundespolizei und bekam eine Zuwendung von dem IPA-Sozialfond.

Gestern waren Tido Janssen (Verbindungsstellenleiter) und ich bei unserem Behördenleiter in Sachen IPA und Schirmherrschaft.

Herr Landrat Ramers ließ sich aufmerksam von eurer Aktion berichten.

Als neuer Landrat will er sich gerne in den Dienst der guten Sache stellen.

Er war über das Portfolio der IPA sichtlich überrascht und meinte zu uns, dass er zuvor (er war bislang Lehrer) noch nichts von unserer Vereinigung gehört hätte.

Ohne große Überzeugungsarbeit leisten zu müssen, ist er jetzt wie seine Vorgänger unser neuer Schirmherr.

Wir haben nun am 27.10.2021 unsere Jahreshauptversammlung 2020 und werden von eurer Spende berichten.

In dem Zusammenhang kann ich dir bereits mitteilen, dass wir euer Geld an einen 71jährigen pensionierten Kollegen und Vereinsmitglied weitergeleitet haben, der durch die Flut alles verloren hat.

Er hat sich riesig gefreut und Tränen in den Augen.

Sein Haus ist unbewohnbar und er zwischenzeitlich mit seiner Frau um- bzw. weggezogen. Er war nicht versichert und konnte nur wenig retten.

Schön, dass ihr meinen Brief auf der Homepage veröffentlicht habt!!!

Wir bleiben in Kontakt. Servo per amikeco!

Liebe Grüße

Wolfgang"